

Unser Nudelprojekt

Die Woche vom 16.11. bis 20.11. widmete die 1. Und 2. Schulstufe dem Thema „Getreide“. Die Kinder lernten im Sachunterricht wie aus Korn Mehl gemacht wird und was aus Mehl alles hergestellt werden kann. Ganz besonders freuten sich die SchülerInnen auf den Donnerstag, denn an diesem Tag besuchte uns Brigitte Artner, um den Kindern zu zeigen wie man selber Nudeln herstellt. Wir alle staunten, wie aus den Zutaten Weizengries und Eiern, Spaghettinudeln aus der Nudelmaschine hervorkamen. Währenddessen, kochten die Kinder der 3. Und 4. Schulstufe zwei Saucen zur Auswahl. Wir freuten uns über das gelungene Projekt und genossen zusammen in der großen Pause unseren selbstgemachten Spaghetti.



